Unser Flugzeugpark

Die Flotte unserer zwei- und viersitzenden Vereins-Flugzeuge unterliegt einem stetigen Wandel. Wir passen den Flugzeugpark laufend den Wünschen der Mitglieder sowie den steigenden Anforderungen an Umweltfreundlichkeit, Lärmschutz und Avionik an. Mit dem QR-Code

gelangst Du zum aktuellen Flugzeugpark.



Exklusiver Blick aus dem Cockpit auf die verschneiten Alpen

Alle Vereinsflugzeuge sind ECHO-Klasse

Die Bauweise, Zulassung und Wartung von ECHO-Klasse-Flugzeugen unterliegen strengen Sicherheitsstandards. Diese Maschinen sind vielseitig einsetzbar und können auch für längere Strecken genutzt werden. Sie werden in Deutschland als Luftfahrzeuge eingestuft (im Gegensatz zu Ultraleichtflugzeugen, die rechtlich als Flugsportgeräte gelten).

Erforderliche Lizenzen

Privatpilotenschein PPL(A) mit weltweiter Gültigkeit. LAPL(A) (Light Aircraft Pilot Licence), gültig innerhalb der EASA-Mitgliedsstaaten (alle EU- Länder sowie Norwegen, Liechtenstein, Island und Schweiz).

Mitgliedschaften

- Baden-Württembergischer Luftsportverband e.V. (BWLV)
- Württ. Landessportbund e.V. (WLSB)

Kontakt

Fliegergruppe Leutkirch e.V. Flugplatz 17, D-88299 Leutkirch E-Mail: info@fliegergruppe.de



Vereinsregister: Amtsgericht Ulm, VR 610026 Fotos: © Fliegergruppe Leutkirch e.V

Stand der Informationen; 3-2025

Wenn Träume fliegen lernen

Informationen über den Motorflugsport und die Fliegergruppe Leutkirch e.V.



Fliegergruppe Leutkirch e.V. www.fliegergruppe.de



Über uns

Unser Verein besteht aus rund 200 Mitgliedern, die alle die Begeisterung für den Flugsport teilen. Unser Heimatflugplatz liegt mitten im Allgäu, unweit von Österreich, der Schweiz, Italien und Frankreich.

Zu unseren regelmäßigen Aktivitäten gehören spannende Wettbewerbe wie der Internationale Allgäuflug, bei dem Piloten aus Nah und Fern ihr Können zeigen, das Air Navigation Race (ANR) an Silvester, bei dem es um Präzision und Navigation geht, und gesellige Vereinsausflüge zu anderen Flugplätzen in Europa.

In regelmäßigen gemeinsamen Aktionen kümmern sich unsere Mitglieder um die Pflege unserer Flugzeuge sowie der Instandhaltung und Pflege der zugehörigen Hallen und unseres gemütlichen Vereinsheims.

Ausbildung von Pilotinnen und Piloten

Die Motorflugschule des Vereins besteht seit 1970. Bei uns sind ideale Voraussetzungen gegeben, den fliegerischen Nachwuchs innerhalb des Vereins selbst auszubilden. Ebenso finden laufend Fort- und Weiterbildungen statt.



Link zur Ausbildung:



"Fliegen ist megacool!"

Werde Mitglied!

Bei uns kannst du nicht nur Deine Leidenschaft für den Flugsport ausleben, sondern auch von der Erfahrung anderer Piloten profitieren und neue Freunde finden.